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ATA DA 2a REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAP/UFFS-2015 

1 Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às treze horas e 

2 cinquenta e oito minutos, na Sala de Videoconferência, 1 1  andar, Unidade General 

3 Osório, Centro, Chapecó na Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, foi 

4 realizada por videoconferência com os demais campi a Reunião do Comitê 

5 Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, instância vinculada à Pró-Reitoria de 

6 Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A reunião foi presidida pelo Diretor de 

7 Pesquisa e presidente do CAP, professor Fernando Perobelli Ferreira. Também 

8 estavam presentes os servidores técnico-administrativos em educação da 

9 DPE/PROPEPG, Dilvan Mauricio Lopes, Ilson dos Santos, Priscilia Romano e 

10 Eliane Vilma Simon Sinigoski; do campus Chapecó não recebemos a lista de 

11 presença; do campus Erechim os professores: Manha Teresinha Hartmann, Luis 

12 Fernando Santos Correa da Silva, Diego Azevedo Mota, Hugo Von Linsingen 

13 Piazzetta, Denise Cargnelutti e a técnica administrativa: Franciane Tusset; do 

14 campus Cerro Largo os professores: Pablo Lemos Berned, Marcio Antônio 

15 Vendruscolo, Milton Norberto Strieder e o técnico-administrativo: Rafael Rodrigo 

16 Wolfart Treib; do campus Laranjeiras do Sul os professores: Luciano Tormen, 

17 Siomara Aparecida Marques, Paulo Hahn e o técnico administrativo: Everton 

18 Donizetti Kielt; do campus Realeza os professores: Wagner Tenfen, Dalila Moter 

19 Benvegnú, Sabrina Casagrande, Jucieli Weber e a técnica administrativa: Andressa 

20 Benvenutti Radaelli; do campus Passo Fundo os professores: Lucimar Maria 

21 Fossatti de Carvalho, Renata Moraes Bielemann e o técnico-administrativo: Jorge 

22 Luiz dos Santos de Souza; Justificaram ausência os servidores do campus 

23 Chapecó: Enise Barth Teixeira; campus Cerro Largo: Roque Gullich, Sidinei Zwick 

24 Radons e Monize Sarnara Visentini; campus Realeza: Fabiana Elias; O Diretor de 

25 Pesquisa, Professor Fernando Perobeili Ferreira, iniciou a reunião apresentando os 

26 itens da pauta: a) Informes gerais; b) Aprovação da ATA referente à sessão 

27 anterior; c)Mandato dos membros do CAP, até 28 de junho de 2015; d)Edital 

28 PIBIC/PIBIT ano 2015 (processo avaliação); e) Grupos de Pesquisa aprovados Ad 

29 referendum: Estudo e Pesquisa interdisciplinar saúde e cuidado - GEPISC 

30 (relator: Profa. Lucimar M.de Carvalho— Passo Fundo - Processo: 
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31 23205.00402512014-49); Eletroquímica da UFFS - GPEL-UFFS (relator: Prof. 

32 Fernando Borba - Cerro Largo - Processo: 23205.003946/2014-94); Biociências 

33 (relator: Prof. 	Fernando 	Joner—Chapecó—Processo: 	23205.00493612014-76); 

34 Movimentos sociais na Fronteira Sul (relator:Profa.Siomara Marques - 

35 Laranjeiras do Sul - Processo :23205.00393212014-71); Antropologia, jovens e 

36 juventude (relator:Profa. Siomara Marques - Laranjeiras do Sul - Processo: 

37 23205.00516212014-09); Também foi incluído nessa sessão como aprovação ad 

38 referendum o Grupo de Pesquisa: Lógica, Linguagem e Conhecimento (relator: 

39 Prof° Paulo Hahn - Laranjeiras do Sul - Processo: 23205.004106/2014-49); O 

40 diretor de pesquisa iniciou a sessão cumprimentando todos os presentes, quanto 

41 aos informes gerais, salientou que foram incluídas as atas de todas as sessões do 

42 CAP na página da Diretoria de Pesquisa, bem como a agenda de reunião anual. A 

43 respeito do edital FINEP, pediu aos pesquisadores interessados em submeter 

44 projetos que efetuem o cadastro no site da FINEP e solicitem a aprovação do 

43 mesmo, também informou que houve uma reunião com os membros do CAP para 

46 avaliar três propostas submetidas ao Edital FINEP. Prosseguindo com os informes 

47 gerais, o Diretor de Pesquisa comunicou as submissões de projetos para bolsas de 

48 pesquisa de cada campus, em seguida, informou que o edital de bolsas 

49 PROBIT/FAPERGS será reaberto, considerando que o número de submissões foi 

50 inferior ao número de bolsas. Informou que, em breve, o edital da Fundação 

51 araucária estará disponível para os campi do Paraná. A respeito o software de 

52 gerenciamento de projetos, ressaltou que o DOD já foi encaminhado à PROAD 

53 para avaliação da implantação da plataforma. Dando continuidade à reunião, o 

54 Diretor de Pesquisa disponibilizou o espaço para informes dos campi, não havendo 

55 nenhuma manifestação a respeito, passou-se para o segundo item de pauta, no 

56 qual foi submetida à aprovação a ATA da reunião anterior, que foi aprovada por 

57 unanimidade pelos presentes. No terceiro item de pauta, o Professor Fernando 

58 Perobelli destacou que o mandato dos membros do CAP encerra-se no dia vinte e 

59 oito do mês de junho do ano de dois mil e quinze, dessa forma, será enviado um 

60 memorando aos membros do CAP, solicitando a indicação de novos membros de 

61 cada campus, caso não ocorra indicação, será prorrogado o prazo do mandato dos 
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62 membros atuais por trinta dias. A professora Rosiane sugeriu uma prorrogação 

63 imediata do prazo do mandato. O Diretor de Pesquisa sugeriu prorrogar o mandato 

64 por sessenta dias. Por outro lado, o professor Wagner sugeriu que a instância 

65 maior ao CAP é quem deve determinar a prorrogação de mandato. Diante dessa 

66 indefinição, o professor Fernando informou que irá discutir com o pró-reitor de 

67 pesquisa sobre a prorrogação do mandato dos membros do CAP, e informará a 

68 deliberação posteriormente. O Diretor de Pesquisa pediu se havia mais alguma 

69 dúvida, não havendo nenhuma manifestação a respeito, passou-se para o quarto 

70 item da pauta em que os membros do CAP de cada campus informaram a 

71 quantidade de submissões de projetos referente às bolsas do edital PIBIC/PIBIT. A 

72 técnica 	administrativa 	Franciane, 	do campus 	Erechim, 	informou 	que 	recebeu 

73 propostas com assinatura digital, dessa forma, o CAP decidiu que essas propostas 

74 devem ser desclassificadas. O professor Fernando recomendou que devem ser 

75 seguidas todas as deliberações do Edital a fim de evitar desclassificação, também 

76 ficou exposto que se tiver três notas, os avaliadores ad hoc devem considerar 	as 

77 duas maiores notas para a avaliação de projetos de bolsas PIBIC/PIBIT. Quanto ao 

78 quinto item da pauta, Grupos de Pesquisa aprovados Ad referendum: Estudo e 

79 Pesquisa interdisciplinar saúde e cuidado - GEPISC (relator: Profa. Lucimar 

80 M.de Carvalho— Passo Fundo - Processo: 23205.004025/2014-49); Eletroquímica 

81 da UFFS - GPEL-UFFS (relator: Prof. Fernando Borba - Cerro Largo - Processo: 

82 23205.00394612014-94); 	Biociências 	(relator:Prof. 	Fernando 	Joner—Chapecó- 

83 Processo: 	23205.00493612014-76): 	Movimentos 	sociais 	na 	Fronteira 	Sul 

84 (relator:Profa.Siomara 	Marques 	- 	 Laranjeiras 	do 	Sul 	- 	 Processo 

85 23205.00393212014-71): 	Antropologia, 	jovens 	e 	juventude 	(relator:Profa. 

86 Siomara 	Marques - Laranjeiras do 	Sul - 	 Processo: 	23205.00516212014-09); 

87 Lógica, Linguagem e Conhecimento (relator: Prof° Paulo Hahn - Laranjeiras do 

88 Sul - Processo: 23205.004106/2014-49). O Diretor de Pesquisa 	lembrou que 

89 esses grupos ficaram para serem aprovados na última reunião do CAP, entretanto 

90 isso não aconteceu por falta dos pareceres dos relatores, por esse motivo foram 

91 aprovados ad referendum, também informou que esses grupos foram aprovados e 

92 cadastrados e que alguns já estão certificados, em seguida, fez a leitura do voto do 
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93 relator de cada um dos grupos de pesquisa, posteriormente, solicitou aos membros 

94 do CAP que se manifestassem referente à homologação dos grupos de pesquisa, 

95 não havendo manifestação contrária, todos os grupos foram homologados. O 

96 diretor de Pesquisa informou que a diretoria de pesquisa cadastrará os líderes do 

97 Grupos no diretório dos Grupos de Pesquisa do CNPq. Foi aberto para perguntas e 

98 não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião às dezessete horas e oito 

99 minutos e eu, Dilvan Mauricio Lopes, SIAPE 2131708, lavrei a presente Ata, que 

100 aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo presidente da 	ão. 
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